
智行理财网
为什么农行信用卡提现是大忌？这些后果必须清楚

大家应该都知道，农行信用卡是可以刷卡消费，也是能提现的。可虽说通过农行信
用卡提现能获得周转资金，但并不赞成大家这么做，因为有不少人说农行信用卡提
现是大忌，会出现一些不是很好的后果。今天，这里就和大家一起来分析下。

为什么农行信用卡提现是大忌？

农行信用卡提现其实就是信用卡预借现金，把信用卡额度内的金额转到提供的本人
名下的银行里去，农行本身是支持这种服务的，因为可以赚手续费和利息，不过对
持卡人来说并不是很友好。

1、还款压力加大，农行提现后会产生手续费，通常为交易金额的1%，还会按天计
算利息，日息万分之五，关键是提现是不享受最低还款额的，等下个账单一出来就
必须把本金+息费一次性还清，短期内还款压力骤增，还不上就等着逾期被收罚息
和违约金吧。

2、影响个人信用，这个是接第1点来的，其实就是没能力还全款，逾期就会被上报
到央行征信，就算后面把钱还上了，不良记录也是需要从还款当日算起5年后才会
消除的，对会信用卡提额，后面申请贷款、信用卡有影响。
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3、不利于提额，通常农行出了额度那么提额会比较容易，可要是提额之前用了农
行信用卡提现，那么持卡人的额度就没了。有卡友实测过，本来农行信用卡有额度
固定额度可提到13万，结果使用信用卡提现后，结果第二天掌银上的额度就没了。

以上即是“农行信用卡提现是大忌”的相关介绍，希望对大家有所帮助。
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